

Febrero 11, 2010

Armando Garza Sada será el nuevo Presidente del Consejo de ALFA

San Pedro Garza García, N.L., a 11 de febrero de 2010.- ALFA, S.A.B. de C.V. (ALFA), la compañía mexicana con sede en esta ciudad, informó el día de hoy que su Consejo de Administración resolvió designar a Armando Garza Sada como nuevo Presidente del mismo a partir de la fecha efectiva de retiro de Dionisio Garza Medina. Adicionalmente, resolvió proponer a la Asamblea de Accionistas que se celebrará durante el mes de marzo próximo, la ratificación de esta designación.

Armando Garza Sada tiene 52 años de edad y se desempeña actualmente como Vicepresidente del Consejo de Administración y Director de Desarrollo de ALFA. Sobre su designación, comentó: "Agradezco al Consejo esta decisión y la confianza depositada en mí. Estoy seguro de que la sólida posición estratégica de nuestros negocios y el gran talento que existe dentro del grupo, nos permitirán seguir generando valor de forma sostenida para todos nuestros públicos de interés."

Dionisio Garza Medina, quien permanecerá como miembro del Consejo de Administración de ALFA, declaró: "Felicito a Armando por la responsabilidad que asumirá. Tengo la convicción de que bajo su liderazgo, ALFA conquistará nuevos horizontes y sabrá adaptarse a las grandes exigencias del entorno."

Con una trayectoria de más de 30 años en ALFA, Armando Garza Sada se ha desempeñado como Director General de Sigma Alimentos, de Versax (controladora de Nemak y Alestra), de Polioles, de Selther, y de Planeación Corporativa. Se graduó en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y tiene una maestría en administración de la Universidad de Stanford.

ALFA es una empresa mexicana integrada por cuatro grupos de negocios: Alpek (petroquímicos), Nemak (autopartes de aluminio de alta tecnología), Sigma (alimentos refrigerados) y Alestra (telecomunicaciones). A nivel mundial, ALFA es la compañía líder en la fabricación de cabezas y monoblocks de aluminio. Es una de las más importantes productoras mundiales de PTA, un producto petroquímico, y cuenta con una posición de mercado privilegiada en otros petroquímicos en México. ALFA es también la empresa líder en la elaboración de carnes frías y quesos, y una de las más importantes en servicios de telecomunicaciones en México. En 2009, ALFA reportó ventas de U.S. \$8,536 millones y EBITDA de U.S. \$1,055 millones. ALFA cuenta con instalaciones productivas en 16 países y emplea a más de 50,000 personas. Las acciones de ALFA se cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores y en Latibex, en la Bolsa de Madrid.

Para mayor información:

Enrique Flores R.

Director de Comunicación Corporativa

ALFA, S.A.B. de C.V. | Tel. +52 (81) 8748-1207 | eflores@alfa.com.mx

Atención a Medios en la Cd. De México:

Francisco Galindo

Zimat Consultores | Tel. +52 (55) 5062 8250 ext. 2003 | fgalindo@zimat.com.mx